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Del ibe razione di  Consigl io Gomunale

Argomento iscri t to al n

Oggetto:

Comunicazione del ibere di  Giunta Comunale n.299 del  1211212013 e n.319

N. 3 del Reg. I  aet 27112t2013 con prelevamento dal fondo di r iserva.

Data :  10  1212014

L,anno duemitaquattordici ,il giorno .......1.0-...... del mese di ...........fe-b-b-ra.i9........... , alle ore .....-..........1.9-'91...............

nella sala delle adunanze consiliari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

consigtio comunate, si è riunito it coNstcLto CoMUNALE in sessione ordinaria in adunanza ....P.lthhli9?-..

d i ..p!:i1l.1g...............,. convocazione, sotto la Presidenza del Sig' ..4yy.,.L1.9flfi9..[.9tt3.nf.9...........

All,inizio dell'argomento in oggetto risultano presenti o assenti i consiglieri comunali come appresso indicati:

rPresente:iAa;óiriè'

1)  Riserbato Luigi  Nicola x

2\ Operamol la Ugo x

3) Ferrante Fabrizio x

4l Tr imini  Domenico X

5) Franzese Antonio X

6) De Toma Pasquale X

7l Gargiuolo Giovanni x

S) Corrado GiusePPe x

e) Ferri Andrea X

10)  L ima Ra imondo x

11)  Musc i  Maur iz io x

12) Savino Gennaro x

13) Cozzoli Emanuele x

14)  De Noia Francesco x

15) Di  Modugno Stefano x

16 )  Scag l i a r i n i  M i che le X

17) Sonatore Salvatore x

18) Di  Leo Giovanni x

19) Brescia Pasquale X

20\ Gagliardi Riccardo x

211 Damascell i Nicola X

22\ Paol i l lo GiusePPe x

23) Di Pinto Nicola X

241 Altamura Francesco x

25) Maiullari Bartolomeo X

26) -Tottosa GiusePPe X

27\ Gagl iardi  GiusePPe x

28) Laurora Tommaso X

29) Cognetti Domenico x

30) Avantario Carlo x

31) De Laurent is Domenico x

32) Laurora Francesco x

33) Santorsola Domenico X

Totale present i  n. Tota le  assent i  n .



i l  l ' rcs identc  conrun ica a i  C 'ons ig l io  Comunalc .  a i  sens i  dc l l 'a r t .  ló ( r  -  ? ' '  con ln la  - l ) ,1 -gs .

n.267 del  l ,q, ' l i , '20(X).  che la Giunta Comunale ha adottato lc scguent i  c lc l ibcrazioni  cor l
prclcvamcnt()  dcl i l  rc lat iva spesa dal  lbndo di  r iscrva del  Ll i iancio ( Ì rmunale l0 l3:

-Del i l :era n.29t)  del  12 122013 avente pet 'oggetto:"  Prclg, lmento dal  f i rnclo di  r isert 'a per sDese
di mnnifestazioni" :

-Deli l iera n.3i9 cici Zll iZl?í)13 avenie per c)ggetio.",A.plrrovazio,ne inciir izzi programmaiici ai
scnsi  dcl l 'ar t . l9 del  Regolamento Comunale per la concessione di  benef ic i  economici  a
sostegno di iniziativc Dromosse da Enti Pubtrl ici e soggetti privati che operano senza scopo tl i
iucro. Ait ivitrì turistiche. Prelevamento cial fondo di riserva".

Viene dato atto che sono depositati agii att i i l  verbale della Commissione AA.ll. clel
28l1nA l4 ed i l  vcrbale del la 5" Commissione Consi l iare del  5 212011.

ln tal senso cede la parola all 'Assessore dott. Di Marzio, per una breve relazione in merito
all' ar"gomento. così come da resocontazione dattiloscritta ailegata.

Quindi apertasi la discussione chiedono ed ofl.engono ia paroia i Consiglieri: Laurora
Francesco e De Laurentis, per esprimere quanto meglio riportato neil'allegata resocontazione
daftiioscritta.

Viene dato atto che nel corso di detti interventi sono entrati i Consiglieri Conado"
Santorsola ed Avantario, per cui i presenti in aula sono passati da23 a26.

Intervengono, inoltre, i Consigiieri Corrado e Trimini come da resocontazione
dattil o scritta al legata.

Viene dato atto che sono entrati i Consiglieri Savino e De Noia, per cui i presenti in aula
passsno da26 a28.

A questo punto il Presidente riferisce che, è pervenuta al tavolo una nota a firma del
Consigliere Santorsola con la richiesta di darne lettura. in sua vece. per motivi di salute; pertanto il
Presidente legge detta nota rndtrzzata al Segretario Generale. per una serie di intenogazioni e
richieste di chiarimento in merito all'argome.nto. così come meglio si evince dall'allegata
re socont azione datti lo scritta.

Segue un breve intervento chiarificatore del Segretario Generale, fermo restando
I'impegno a rispondere con piu precisione e puntualita a.quanto richiesto dal Cons. Santorsola.

La discussione prosegue con gli interventi dei Consigiieri: Gagliardi R., Scagliarini e
Paolillo; tutti e megiio esplicitati nell'allegata resocontazione dattiloscritta .

Quindi, i l  Presidente cede la parola all 'Assessore Sotero, per replicare ar Consiglieri
intervenuti: ed infine ai Consiglieri Corrado e Gagliardi R., come da resocontazione dattiloscritta
allegata.

Viene dato atto che al termine del presente verbale. rientra in aula il cons. Ferri, per cui i
presenti passano da 28 a29.

AP/as \



C o m u n e  d i  T r a n i Cons ig l io  Comuna le  de l  10 .02 .2014

2. Comunicazione delibera di Giunta Comunale n, 299 del 12J12/2013 e n. 319 del

27/12/2013 con prelevamento dal fondo di riserva.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Si  passa a l  re .ondo pun io  a l l 'o rd ine de l  g iorno.  Comunicaz ione de l ibera  d i  Giunta  Comunale

n.22g del  121121201 3 e n.  3 ' .1g del  27 Dicembre 213 con prelevamento dal  fondo di  r iserva.

euesta è una comunicazione e I 'Assessore proponente e I 'Assessore D'Amore che e assente,

non so se quaiche al t ra,  qualche al t ro Assessore vuole relazionare? Su quest i  prelevament i

del  fondo di  r iserva? Al lora,  i l  Vicesindaco, prego.

VICESIND ACO G IUSEPPE D I MARZIO
a i co | | egh iAssesso r i ea iCons ig | i e r iComuna | i , | |

prelevamento del  fondo di  r iserva è una del ibera del  12 Dicembre, quindi  s iamo al lo scadere

dei 60 giorni  in cui  s i  preleva dal  fondo di  r iserva l ' importo di  € 26.762 dal  codice di  bi lancio

de l la  spesa 101 OB11 che qu i  a l legata ,  pra t icamente a l la  de l ibera  d i  Giunta  comunale .

Mentre, la seconda del ibera di  prelevamento di  fondo di  r iserva datata 27 Dicembre, preleva

dal  fondo d i r iserva I ' impor to  d i , , .  un a t t imo so l tanto . . ,  d i  €  20.000 per  unaser ie  d i in tervent i ,  in

effett i, per l 'avvio di un bando soggetto, di manifestazioni a valenza turistica durante l 'estate

2013 dove stabi l ivano una ser ie di  cr i ter i :  manifestazioni  che abbiano conseguito interesse da

parte della cittadinanza, manifestazioni che abbiano valorizzato le zone periferiche della citta,

manifestazioni  che abbiano pr iv i legiato i l  coinvolgimento diret to dei  conci t tadini  nel le at t iv i tà,

so lamente qu i  c 'è  s ta to  un bando,  c redo che le  domande s iano scadute  e  qu ind i ,  po i ,  i l

Dir igente dovrà valutare le stesse quando sono pervenute'  Grazie.

FAB
Grazie, signor Vicesindaco. Ha chiesto di
co l  numero 15.  Prego,  Cons ig l ie re .

Consigl iere Laurora, Laurora Francescointervenire

coNs IGLIER.E COM IJNALE FRAN CESCO LAURORA
éiazie,  presidente. ln questa.. ,  nel la del ibera numero 299 del  12 Dicembre 2013, oggetto
"prelevamento dal  fondo di  r iserva per spese di  manifestazioni"  s i  legge che.. ,  chiedo scusa

Pres idente . . .  ho spento ,  non è  mio

(voci in sottofondo)

PRESTDENTE DEL CONSIGLTO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Ch |edoScL lSa ,@i tecn i c i seeposs ib i | e r i so |Ve reques top rob lemape rché . . .
Ah,  vabbèCons ig l ie resea le i  non da fas t id io ,  neanche a  me.  Prego,  Cons ig l ie re .

(voci in sottofondo)

CON S IGLIERE COM IJNAL:E FRANCESCO LAIJRORA
Graz ie ,  pres idente .  Cont inuo.  ln  questa  de l ibera  de l la  Giunta  Comunale  s i  legge che: "
premesso che, con del iberazione di  Giunta Comunale 22 del  17 Febbraio 2011 è stata

disposta l ' int i to lazione, autor izzata da signor Prefet to,  Febbraio 2012 del la palazzina si ta in
piazza Mazzini  al  magistrato Paolo Borsel l ino".  Ma io vorrei  capire se si  t rat ta del la pr ima

int i to lazione, quando ci  fu la partecipazione del  Ministro degl i  lnterni ,  se non erro Maroni ,  o

del la seconda int i to l  azione quando è, c i  ha raggiunt i  i l  Sottosegretar io di  cui  ignoro i l  cognome.

eu ind i ,  vor re i  cap i re  e  sapere da l l 'Assessore o  anche da l  Segretar io  se s i  t ra t ta  de l la  pr ima

inauguraz ione o  de l la  seconda,  presso che s i  è  scr i t to  qu i  che e  una de l iberaz ione de l  17

Febbraio 20i i ,  Noi  par l iamo di  prelevare dal  fondo di  r iserva per una manifestazione

avvenu ta ,  ce leb ra ta  ne l  2011 ,  Ev iden temen te  c 'è  un  re fuso ,  un . , .  I n  ogn i  caso , . .Qu ind i  i n  t a l
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C o r n u n e r  d i  l r a n t Cor rs i g i i o  Con tu t t a i e '  c j e i  IO '07 -70 i t t

caso no i  s iamo andat i ,  in  ogn i  caso,  no i  abb iamo inaugurato  per  la  seconda vo l ta  i l  Pa lazza

Borsel l ino, Forse perche qualcuno ha sol leci tato e che fremeva par lare e fare capire al le

scolaresche presente, perché ol t re al le scolaresche pare non ci  fosse un gran seguito,  e

oai- la i-e del ia maf ia? Evicjentemente ibannbini  hanno appreso e hanno capito cos'e !a maf ' ta '

bn i  rono imaf ios i  e  magar i  ch i  sarebbero ipotenz ia l i  maf ios i ,  e  qu ind i  è  s ta ta  abbastanza

istrut t iva Ma, in ognl  caso, s i  d ice che per quel la manifestazione si  era consci  che lo

sianziamento cj i  b i lancio su cui  imputare la spesa del la manifestazione in prernessa ncn

presenta  suf f ic iente  d ispon ib i l i tà .  Quind i ,  non c 'erano iso ld in i  per . . .  questa  mani fes taz ione '

Atteso anche che c 'era la necessi ta di  garant i re la necessar ia copertura anche per al t re

manifestazioni ,  senza speci f icare qual i  e per qual i  import i .  E in sede di  Comrnissioni  Affar i

lst i tuzional i  ho sol levato,  e poiché questo si  fa,  I 'Amministrazione att inge ai  sensi  del l 'ar t .  166,

comma ll, del D,Lgs 267 del 2000 dal fondo di riserva, ho fatto verbaiizzare in sede cji

Commissioni Affari tstituzionali che ritenevo i l legitt imo ed irregolare detto prelevamento in

quanto I 'ar t .  166 del  T.U, comma l l ,  prevede tassat ivamente che si  possa r icorrere al  fondo nei

casi  in cui  s i  ver i f icano esigenze straordinar ie di  b i lancio o le dotazioni  degl i  intervent i  d i  spesa

corrente si  r ivel ino insuff ic ient i .  Quindi ,  punto di  domanda: qual 'era questa urgenza per

r icorrere al  fondo di  r iserva? Lamanifestazione la s i  poteva r inviare di  qualche mese, v istoche

si era già intitolato i l  palazzo a Borsell ino, e quindi aspettare magari i l  bi lancio previsionale e

poi rnagari  dare, fare questa, avviare i lavor i  per questa manifestazione'  E quindi ,  r ìon so

come jpossibi le giust i i icare una cosa del  genere. Per quanto concerne, poi ,  la del ibera di

Giunta, la 31g del  27 Dicembre 2013, sempre una del ibera con la quale si  va ad att ingere dal

fnnr^tn .{i r iqenra nrreqta "n!-emesso che nel corso dell 'estate 2013 nurnerose associazioni
I r J l  r l l v  v r  I  l v  v l  I  g t  

Y v v s ! u

local i ,  che operano senza f ln i  d i  lucro",  quindi  s igni f ica che queste assoclazlonl ,  pol '  nanno

ottenuto, diciamo, una somma per queste manifestazioni verso documentazione fattura perché

dovrebbe essere a t i tc lc di  r imborso spese, se sono senza scopo di  lucro. E si  approva questo

provvedimento, sempre at sensi  del l 'ar t .  166, e s i  va addir i t tura a scomodare i l  t i to lo V del la

Cost i tuz ione,  esat tamente l 'a r t .  118 de l  comma 4,  che prevede. . .  che prevede la . ' ,  che lo

Stato,  le regioni ,  le c i t tà metropol i tane, province e cbmunifavor iscono I 'autonoma iniz iat iva dei

ci t tadini ,  s iÀgol i  e associat i ,  per lo svolgimento di  at t iv i tà di  interesse generale sul la base del

pr incipio di  Sussidiar ietà.  Ora, cosa signi f ica sussidiar ietà? E quest 'a l t ro termine associato a

sussidiarietà orizzontale, ecco noi vorremmo anche capire visto e co nsiderato che, almeno sul

testo che ho io,  questo termine "or izzontale" o "vert icale",  non I 'ho let to,  f f ia i l  vocabolar io

i ta l iano quando si  va, dic iamo, a consultare questo termine "sl lssidiar ietà" c i  d ice che e un

termine che serve, c ioe e come dire,  e un sinonimo di  aiuto,  soccorso, sovvenzlonare con

denaro,  f ìnanz iare ,  a iu tare  con un suss id io . . ,  una famig l ia  b isognosa,  in  caso d i  te r remoto,  in

caso di  al luvioni .  Ma per una manifestazione t ipo "estate tranese 2013' ' . ,  noi  abbiamo let to

anche le raccom andazioni del Segretario del pa.rt ito della Puglia Prima di Tutto, che nel suo

pacchetto ant i -cr is i ,  caro Sindaco, evidentemente I 'ha f i rmato senza leggerlo bene questo

pacchetto ant i -cr is i ,  d ice che per r isanare e per,  dic iamo, dar seguito a quest i  consigl i ,  che lu i

da a queste buone intenzioni ,  a questo programma pol i t ico.  Uno dei  punt i  da cui ,  d ic iamo,

trarre le r isorse, gl ie lo leggo Segretar io,  Pr imo punto: " forte r iduzione del le spese per le

manifestazioni  est ive ed invernal i  a 'car ico dei  fondi  di  b i lancio del  Comune"'  C'è uno di

maggioranza, del  part i to del  Sindaco, c i  d ice che qui  dobbiamo r idurre queste spese e poi  s i

at t iÀge al  fondo di  r iserva per andarea prendere isoldini  per accontentare queste associazioni

a noi  molto v ic ine, quando poi  i l  nostro caro Assessore ci  d ice che " per soddisfare una nostra

cur iosi tà morbosa e in at tesa che I ' ISTAT", sper iamo di  non pagare anche I ' ISTAT, "c i

predisponga idat i  def in i t iv i  d i  questa estate tranese",  dove abbiamo visto qui  la calata dei

tur ist i  da tut te le var ie part i  del  mondo, va bene, c i  fa un rendiconto di  quel lo che hanno speso.

E quindi  t ra Trani  a GO-GO etra i lTlF e tra Ordinamenta maris,  lu i  c i  da conlezza di  questo,

oer soddisfare la nostra morbosa cur iosi tà.  E quindi ,  i l  part i to del  Sindaco ci  d ice che,

probabi l rnente, le prossime vol te s i  calmeranno un pochett ino. Quindi ,  r i levato che i l  b i lancio

comunale per l 'eserciz io 2O1g cont iene un capi tolo di  spesa apposi tamente dest inato ai

contr ibut i  d i  in iz iat ive di  carattere tur ist ico,  e che questo capi tolo e vuoto, noi  at t ingiamo al
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C o m u n e  d i  T r a n i Cons ig l io  Comuna le  de l  10 .02 .2014

fondo d i  r iserva,  A l lo ra ,  io  ch iedo a l l 'Assessore.  ma qLtest 'Ammin is t raz ione e  le i ,  ne l  momento

in cui  a le i  e stato af f idato dal  PEG, nel la sua r ipart iztone, una sornma, un i rnporto a cui

at t ingere per programmare le manifestazioni  natal iz ie,  le manifestazioni  del l 'estate tranese.. .

le i  hà fat to la prograrnmazione in base ai  soldini  che lei  aveva in tasca oppure, corne qualche

a l t ro ,  d ice  "beh,  spendiamo quest i  so ld in i  sub i to ,  cosìv i  accontent iamo e per  le  promesse che

abbiamo fa t to  sodd is f iamo l 'es igenze d i  qua lcuno,  po i  magar i  and iamo in  Giunta  e  c i  facc iamo
autor izzare a prelevare dal  fondo di  r iserva",  che r ipeto,  i l  fondo è l ì  per esigenze, dice

l 'a r t ico lo  de l  T .  U. ,  non lo  d ico io  Franco Laurora ,  per  es igenze s t raord inar ie .  A l lo ra ,

I 'Ammin is t raz ione mi  deve,  mi  deve d i re  qua l i  sono queste  es igenze s t raord inar ie ,  a t teso che
anche i l  Segretar io del  part i to del  Sindaco ci  d ice che "ef fet t ivarnente abbiarno elargi to un po'

t roppo, in modo ingiust i f icato",  Vi  r ingrazio.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Grazie,  Grazie,  Consigl iere.  Grazie,  Consigl iere.  Ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere col
numero 13,  De Laurent is .  Prego.

3ONSIGLIERE COMUNALE.DOMEN ICO DE LAURENTI
Grazte."restdente. Cerchero di  essere breve. Non posso che aggregarrni  a quanto già detto

da Franco Laurora, r iguardo al le spese eccessive che durante l 'anno e, ahirnè, tut t i  g l i  anni
quest 'Amministrazione, ma anche la precedenta, la precedente Amrn inistrazione si  d i let tava
nel la . . .  ne l l 'e rogare cont r ibut i  a  ch icchess ia  e  mol to  spesso anche ad assoc iaz ion i  che

vengono da fuor i  c i t tà e anche per spettacol i  d i  dubbia qual i ta e dic iarno che molto spesso si
poséono anche evi tare,  quantomeno per evi tare I 'accaval lamento di  tant i  spettacol i  che
portano al la distr ibuzione degl i  spettator i  e quindi  al la r iduzione, al la possibi l i ta di  poterne

usufruire,  quindi  spendiamo senza che i  c i t tadini  possano pienamente usufruirne. lo,  non
posso che ev idenz iare ,  anch ' io ,  c ioè non posso che ev idenz iare  anch ' io  I ' inu t i l i ta  d ispendere €

26,000, € 26.762 che chiararnente sono state poi "distribuite da, a varie irnprese attraverso
aff idament i  d iret t i  perchè sono tut t i  i forni tor i  d i  f iducia di  quest 'Amministrazione e quindi  €
26.000 spes i .su l la  f iduc ia  per  inaugurare ancora una vo l ta  una pa lazz ina che era  s ta ta  g ià

inaugurata in pompa magna con la presenza, addir i t tura,  di  un Ministro con le var ie hostess,
palchi ,  tappet i  e tut to quel lo che si  poteva pretendere da una manifestazione di  grande

interesse e anche di  val id i tà dal  punto di  v ista del  mediat ico, v ista la presenza del  Ministro
degl i  In tern i .  Oggi ,  andare a  spendere €26,000 e  t ra  I 'a l t ro  pre levar l i  da un fondo d i  r iserva,
quindi  manco ce I 'avevarno, per inaugurare ancora una vol ta come dire "non c ' interessa che
non c i  sono iso ld i ,  non c ' in teressa che qu i  le  spese sono tante" ,  quando no i  dobb iamo
metterci  i l  nastro e andare l i  tut t i  in pompa magna con I 'abi to buono del lafesta siamo tut t i  ,  e
qu ind i  non ha impor tanza.  Invece dovrebbe aver impor tanza perche po i  quando legg iamo che
al la Cari tas sono andat i  € l2B3frut to di  of ferte degl i  spettator i  del le manífestazioni  e non frut to
dei  € 20.000 con ioual i  sono stat i  dat i  a contr ibuto a un al t ro spettacolo di  dubbia ut i l i ta per
questa ci t tà.  E, invece, non abbiarno ancora avuto la resocontazione diquel la rnani festazione
per capire quant i  b igl iet t i  stat i  vendut i ,  quant i  non sono stat i  vendut i  ma ut i l izzat i ,  quanto è
stato I ' incasso, le spese e che f ine ha fat to I ' i rnpegno di  quel l 'associazione, non locale,  che
aveva avuto, aveva avuto I 'af f idamento per svolgere quel serviz io di  prestazione per quel la

manifestazione cul turale,  € 20.000 erano previst i  contr ibuto al la car i tas,  ma ad oggi nul la
sappiamo,  non è  co lpa sua s ignor  S indaco,  pero ch iaramente io  ch iedo a  le i  d i  so l lec i tare
l 'associazione dest inatar ia di  quel  contr ibuto a ot temperare al  loro im pegno, anche
mot ivaz ione per  la  qua le  la  Giunta ,  add i r i t tu ra ,  e  i l  S indaco e  po i  anche i l  D i r igente  ha erogato
i l  cont r ibuto ,  perché probabi lmente senza que l la  mot ivaz ione,  s  enza que l l ' impegno a dare que l
contr ibuto al la Cari tas,  non ci  sarebbe stata I 'erogazione di  €20.000, vogl io sperare. Senza
vo lermi  d i lungare ancora su questa ,  su  questa  prob lem at ica  io  g l i  vog l io  so lo  dare un
cont r ibuto . . .  ah. . ,  c 'e ra  una nota  de l  Dot tor  Santorso la ,  che ha messo ag l i  a t t i ,  e  qu ind i  ev i tero
d i  la  legger la ,  La legge i l  Prestdente ,  ok .  Quind i ,  rn i  assoc io  anch ' io  a  quanto  contenuto  a l la
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C o m u n e  d i  l r a n i

nota del  Dottor Santorsola,  anche perché

sua voce, Presidente. Grazie.

nr rE( l  r ' ìEn t
f l Í8.>t lJErY

Gi"az ie,  Consig l iere.

C
Grazie,
farebbe

Presidente. Assessore Sotero,
p i ace re . , i . . l

[ -onsr i l i ro Contt t  r ra ie r je l  10'02'20i4

l a  c o n d i v i d e v o  e  q u i n d i  m i  f a r à  p i a c e r e  s e n t i r l a  d a l l a

n n À , î ^ n f r i  r h i f l ì  E
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Ha chiesto di  interviene i l  Consigl iere coln  umero  41  , Corrado.  Prego,

tll\ALt

qtr ha terminato dig iocare con i l  te le fon ino,  d ic iamo,  mi

CON CO NALE FABRIZ FERRA

Consig l ie re ,
Grazie.

s i  r ivo lga a  me.Sono  i l suo faro ,  Ok,  lo d ice  a  me lo  d ico a l l 'Assessore.

l l  discorso, partendo da queste Oue Oetibere che uti l izzano i l fondo di riserva inevitabilmente la

mia morbosa cur iosi tà aumenta, oggi  porner iggio,  perche sono stato accusato di  lesa maestà

sul la quest ioneTlF, fermo restando che non entro nel  meri to del le manifestazioni  del ta Livel lo,

di queste manifestazioni a cui io come sernpre faccio non ho mai partecipato soprattutto

quando ci  sono manifestazioni  a pagamento che r icevono un contr ibuto dal  Comune di  Trani .
pero, questa del ibera vorrei  capire dal  Segretar io Generale che so essere, e questo ha

r"aninno i t  s inr.{nnn .nmr!nnl !e ! rna nersona estremamente preparata.  Addit ' i t tura abbiamo
i  d l j  i l r i  l E  i i  \ i l  a  a ' \ a g a v v  I  v ! i .  .  . \ . .  .  Y g  v

richiamato la Costituzione ltaliana per andare a fare un prelevamento dai fondo di riserva e

f inanziare a poster ior i  manifestazioni  che si  sono tenute dal  1 '  d i  Giugno al  30 di  Settembre'
óiaÀ rrnnt in ^oDire,  Assesscre Sotero ma lei  è,  come diceva bene i l  Sindaco, c i  sono problemi
\ - r l \ . r t i r  V \JV l lv  L 's l  I

quando ,n giocatore non funziona anche le rnigl ior i  squadre, dic iamo, possono anche fare a

meno di quei giocatori. Mi faccia capire, diciarno, lei e i l  t i tolare di questo assessorato Fermo

restando che anche in passato abbiamo speso, óome diceva bene I 'amministratore, come

diceva bene i l  Cons ig l ie re  Tr imin ì . . .  i l  Cons ig l ie re  De Laurent is  pero. , .  A lmeno neg l i  ann i

passat i  s i  faceva una manifestazione pubbl ica d' interesse dove ic i t tadini ,  le associazioni

presentavano le loro proposte e c 'era i l  Dir igente che valutava di  vol ta in vol ta,  questo ci  puo

essere dato atto, c'era la Dirigente la Dottoressa Dettore, se non ricordo male, e c'era una

manifestazione in r i tardo, non in r i tardo, s i  spendevano isoldi ,  su questo e inut i le negarlo ma

veniva fatta una manifestazione di interesse pubblica. Cioe, si diceva " cara citta di Trani noi

vogl iamo preparare l 'estate tranese",  e c 'era un atto di  indir izzo che andava in Giunta e che

ventva por passato al  Dir igente. E oggi c i  r i t roviarno a 9 Febbraio,  10 di  Febbraio a dover,

dic iamo, leggere che a Dicembre, la Óiunta ha fat to questo prelevamento dal  fondo di  r iserva

per pagare manifestazioni  già tenute, che al l 'epoca non avevano impegno di  spesa, non

avevano. . .  Gome andrete  a  va lu tare  ogg iqueste  t ipo d i  in iz ia t ive? Chi  va lu terà  questo  t ipo d i

in iz iat ive? E come faremo a valutare, dic iamo, la congrui tà,  i  r i f lessi  che hanno avuto

nel l 'aumentare quel lo che e, dic iamo, la presenza dei  c j t tadini ,  valutare una ser ie di  cose'  E la

pr ima vol ta che accade cio e mi col lego visto che I 'Aqsessore ha pubbl icamente, qualche

giorno fa risposto alla morbosa curiosità dei cittadini e del sottoscritto, perche i l sottoscritto ha

chiesto piu volte attraverso delle interrogazioni, delle richieste ai vari, ai vari Dirigenti oggi so

che sicuramente le ripetero le riprotocóllero perché so che i l  nuovo Segretario Generale e

molto at tento a queste t ipo di  s i tuazioni  e io sono cosciente del la sua professional i ta e del la

sua bravura, E da tempo che chiedevo una rendicontazione su quanto ci  e costato I ' intera
"estate tranese",  caro Assessore Sotero. Partendo dal  TlF,. .  TIF che non ha visto una

manifest azione di interesse. Cioè, questi qui hanno presentato un progetto che ad oggi, da

quel  che le i  d ice ,  c i  è  costa to  300 e  passa mi la  euro con de i  cont r ibut i  pubb l ic i . . .  300 e  passa

ho let to su qualche.. .  non lo so, io ho let to sui  s i t i .  Quindi ,  oggi ,  Assessore Sotero le i  puo

r isponderci ,  puo r ispondere non a me personalrnente quanto in real tà questo TIF è costato.
perché la convenzione che e passata in Giunta, che ha visto la f i rma del  Dir igente prevedeva

EN
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la  rend icontaz ione d i  questa  mani fes taz ione.  Vogl io  cap i re  tu t t i ,  v is to  che abb iamo pagato  g l i
a l logg i  a  ch i  e  venuto  a  Tran i ,  quest i  quanto . , .  dove sono andat i  ad a l logg iare? Quanto c i  e
costato? Possiamo sapere, quindi ,  come quest i  soldi  sono stat i  ut i l izzat i? l l  Consigl iere De
Laurent is  in  un Cons ig l io  Comunale  d i  qua lche mese fa  par lava,  add i r i t tu ra ,  d i  uno
sb ig l ie t tamento per  ent rare  in  V ia  S.  Giorg io .  Quind i . . .  s i  pagava €  1? Adesso non r icordo.
Quei  so ld i  sono ar r iva t i?  Chi  l i  ha  incassat i?  lso ld i  che sono s ta t i  incassat i  per  le  o t t ime
manifestazioni  che r iguardavano i l  TlF,  caro Assessore Sotero, dove sono andat i  a f in i re?
Oggi  lo  poss iarno sapere? Poss iarno comprendere quando c i  è  costa to .  E non facc iamo
passare i l  messaggio  de l la . . .  io  sono s ta to  mol to  contento  ne l  leggere che ic i t tad in i  d i  Tran i
che hanno par tec ipato  a  que l l i  avven iment i  mol to  be l l i ,  hanno cont r ibu i to  con isa lvadanai ,  mi
hanno detto,  a un'of ferta nei  confront i  del la Cari tas.  Siamo stat i  fe l ic issimi,  rna e ben al t ra cosa
r ispetto al  contr ibuto che I 'associazione di  Andria,  c i t ta e terr i tor io di  Andria,  doveva elargire
dopo i l  concer to  d i  Gino Paol i  e  ed è  ogget to  d i  una de l ibera  d i  Giunta  e  d i  una re la t iva
determina d i r igenz ia le ,  la  n .196 de l  27 Agosto  2013.  Questo  concef to ,  questa 'assoc iaz ione
ci t tà e terr i tor io di  Andria ha dato, come prevede l 'at to che avete fat to,  un contr ibuto al la
Car i tas? Di  quanto? Quanto abb iamo incassato  da que l  t ipo  d i  s i tuaz ione? Mi  scus i ,
Assessore Sotero ,  per  questa  mia  morbosa cur ios i tà .  Quind i ,  questo  è  I 'emblema d i  una
mancata programmazione del  settore tur ist ico Oggi,  ho detto piu vol te,  Trani  non ha piu
bisogno di  queste t ipo di  s i tuazioni ,  d i  grandi event i .  Ha bisogno di  ist i tuzional izzare quei
grandi event i  che gia ci  sono per renderl i  cont inui  e costant i .  Oggi,  sento che si  sta già
r iprogrammando i l  TIF 2,  ma queste sono voci  di  corr idoio.  lo mi auguro, caro Assessore
Sotero, che questa volta a dif ierenzadell 'altra volta facciate partire un bando di manifestazioni
pubbl ica per scegl iere I ' inter locutore, Su questa cosa chiedero al  Segretar io Generale perche
se e  superato ,  se  non sbagl io ,  i l  cod ice de i  cont ra t t i  deg l i  appa l t i  p revede che per  iserv iz i  c 'e
la sogl ia dei  €200.000, quindi  se i l  TIF ci  e costato di  piu forse dovevamo fare una gara, non
lo so chiederemo nel  momento in cui  l 'Assessore Sotero ci  potrà f inalmente relazionare su
quanto e costato I ' intero TlF. Tornando a questa del ibera, Presidente mi scusi ,  quindi ' 'non
abbiamo cer tamente. . .  non s i  puo votare . . .  f rancamente non so come farà  i l  Segretar io
Generale ad at tr ibuire soldi  ad associazioni  che hanno già fat to.manifestazioni  6 mesi fa e,
soprattut to,  questa è la dimostrazione che determinat i  assessorat i  non stanno funzionando e
che, purtroppo, sono f ig l i  d i  a l t re logiche che personalmente non condivido e non mi
appartengono. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Graz ie ,  Cons ig l ie re .  Ha ch ies to  d i  in terven i re  i l  Cons ig l ie recon i l  numero 23,  Tr imin ì .  Prego.

coNstGLlERE COM UNALE DOMEN tCO TRIM tN l ' ,
Grazie,  Presidente, E chiaro che l 'Amministrazione non era ignara di  tut te queste
manifestazioni  che dal  mese di  Giugno f ino a tut to i l  mese di  Settembre si  sono tenute sul
terr i tor io nazionale e quindi  devono aver prodotto gl i  stessi  che lo stesso del iberato,  nel  suo
interno, prevede. Quindi ,  i l  coinvolgimento del le popolazíoni ,  i l fat to che si  s iano tenute. Beh, è
ch iaro  che questo  è  un provved imento ^ in  sanator ia ,  pe lche? Perche l 'Ammin is t raz ione ha
ordinato del le manifestazioni  senza la dovuta copeftura f inanziar ia. . .  Sindaco, sol tanto un
att imino sol tanto,  gl ie la do come not iz ia,  anzi  passo ol t re in modo tale da consent i re.  Cioe, la
fantast ica not iz ia bonaria che era stata data sui  giornal i ,  che i l  TIF era costato € 333.000, è
fa lsa.  C ioe,  io  e  le i  c i  sed iamo a tavo l ino,  l i  p rendo i l  cap i to lo  re la t ivamente, . .  re la t ivo  a l  T IF e
le  d imost ro  mater ia lmente è  costa ta  superrore  forse anche a  €  500.000.  Quind i ,  in  un
mornento  d i  grave cr is i ,  adesso puo. ,  po i  eventua lmente poss iamo conf rontarc i  e  fermarc i  un
at t imo.  Quind i ,  Consrg l ie re  Corrado,  non sono qu isqu ig l ie ,  non sono qu isqu ig l ie  spec ia lmente
quando si  t rat ta di  manifestazioni  a pagamento, dove i  c i t tadini  a loro vol ta hanno dato i l  loro
contr ibuto,  non si  r iesce a capire perché la manifestazione sia stata talmente esosa e i
benef ic i  tu r is t ic i  por ta t i  su l  te r r i to r io ,  a  car ico  d i  ch i  sono andat i?  Se po l  s i  va  a  cons iderare  la
maggior  par te  deg l i  operator i  commerc ia l i ,  ne l  per iodo est ivo ,  non s i  sono pagat i  neanche i l

Techlab d i  Paolo Nusnes Pagina 5



C o m t t n e  d t  l r a n t Corrs ig i i ( r  Cor t tu r  ta ie  t ie i  i0 .02 .2 .4  )4

suolo  per  l 'occupaz ione pubbl ica .  A l lo ra ,  sono tu t te  queste  incongruenze che lasc iano

perplessi  un buon amministratore, lo faccio qualcosa per i l  terr i tor io perché debba andare a

favore del  tur ismo, pensando che vada sia a favore degl i  operator i  ma che poi  c i  possa essere
,r^ ," i rnrn^ qFnnnnerin nr ' !k= r ì2s.se ccmunal i  e,  in, , ,ece, puntualrngnte l 'amminist |ator"e 'd isattenta
i i i i  i  i t v l  i i L /  d \ r v v l  l u q r r  l v  I  r v l r v  v s e r

al le necessi tà di  cassa non fa al t ro che lamentarsi  che non ci  sono trasfer i rnent i  erar ial i  p iu

adeguat i  come nel  passato, pero si  d iverte a sperperare denaro pubbl ico in manifestazioniche

norì  l iar ino senso, potremmo andai^e ad ol t i 'anza, anche i l  i 'estaui"o del  monumento degl i

Statuti Maritt imi sarebbe interessante conoscere quale e stata la societa, I 'organizzazione, la

di t ta che ha elaborato quel restauro, e se quel restauro r ientra nei  termini  previst i  dal la legge

per restaur i  d l  beni  pubbl ic i ,  soggett i  a part icolar i  v incol i .  Quindi ,  quel lo che a noi  preoccupa,

che spesso emerge anche dai  banchi del la maggioranza, noj .è una cr i t ica infondata, ma sono

cr i t iche ben preciée che non lasciano ombra di  dubbio.  l i  TIF a Trani  è costato ol t re mezzo

mil ione di  vecchie. . .  d i  euro. Senza considerare che oggi c i  veni te a portare un provvedimento

a conosc enza del  Consigl io che e in sanator ia.  Perche voi  stessi  di te,  nel la premessa, che nel

corso del l ,anno, del l 'estàte 2013 numerose associazioni  local i  hanno organizzato in questa

citta iniziative di carattere culturali e di spettacolo che hanno contribuito ad all ietare i l

soggiorno dei  c i t tadini  e dei  numerosi tur ist i  r ichiamando anche un pubbl ico dal le c i t tà v ic ine. E

chi  lo stabi l isce? euale è stato i l  cr i ter io di  valutazione per dire ste chiacchiere? Perché,

l ,associazione per la salvaguardia del la quagl ia nera vi  ha portato qualche r isul tato? E se farà

domanda I 'associazione pàr la tutela del ia qurgl ia nera, gl ie lo darete i l  contr ibuto? Andrete a

ver i f icare quale manifestazione ha tenuto? t  ]Questo è i l  modus operandi che questa

A.nrnninistrazione segue da anni.  Quanclo i l  s ignor Sindaco dice, con una certa enfasi ,  che

anche lui  in Consigl io Comunale ha votato dei  prowediment i ,  beh vorrei  r icordargi i  che nei

2006 i l  s ignor s indaco è caduto non sul  PUG, come si  vuol  far erroneamente credere, ma

quando non eveva in  au la  p iu  inumer i  per  approvars i  g l i  equ i l ib r i  d i  b i lanc io ,  ed era  i l  mese d i

Settembre. perche gia da al lora avevamo denunciato sperper i  e sprechi .  E poi  gl i  s i  d ice ai

c i t tadini  che vengono a bussare al le porte del  Comune che non ci  sono r isorse f inanziar ie

perché lo Stato non trasfer isce piu denaro. Eppure nel le casse comunal i  d i  denari  ne entrano.

io auspicherei  ancora, una vol ta tanto andando contro corrente che si  possa r icorrere

al l ,eserciz io.provvisor io in dodicesima e quindi  approvare, come I 'anno scorso, i l  b i lancio a

Novembre perche così almeno non spendete. Perché i l  dubbio che io ho, adesso, quando

andremo ad approvare i l  b i lancio di  previs ione che, essendo i l  b i lancio di  previs ione un

bilancio autorizzatorio, autorizzo ta spesa con l ' incerlezza dell 'entrata e quindi assumendo

tutte le responsabil i ta che avete voi su una gestione effimera, su una gestione precaria del

buon andamento de l l 'Ammin is t raz ione.  Quind i ,  s iamo to l le rant i ,  non and iamo su i  g iorna l i '  non

repl ichiamo ai  giornal i  pero smett iamola, smett iamola di  prendere in giro tut t i  quant i  noi .

Abbiate almeno i l  coraggio e i l  r ispetto del l ' intel l igenza al t rui .  Questo è un provvedimento in

sanatoria, cioè avete ordinato delle spese di cui non avevate garantito la copertura finanziaria

e che per oggi  per sanare vi  s iete inventat i  i l  bando pubbl ico per contr ibut i  a queste

associazioni ,  E- poi  c 'e anche da vedere, io r icordo che la legge che r iguarda i  Segretar i

General i ,  sensibi lmente cambiata a Novembre 2013, at t r ibuiscono a le i  superior i

responsabi l i tà.  St ia at tento,  perché acqua daisotto ipont i  ne e passata poi  al la f in f ine ci  sarà

sempre qua lcuno che dovrà pagare e  la  Cor te  de i  Cont i , -mi  sembra,  che con que l la  legge

abbia voluto accentrare sul  Segretar io Generale del le responsabi l i tà di  meri to

suf  ind iv iduaz ione de l la  spesa perché così  non s i  puo p iu  andare avant i ,  così  non s i  puo p iu

andare avant i .  Lascio al le vostre coscienze I 'opportuni tà di  r ivedere, un pochett ino, i l  modus

operandi di questa Amministrazione che va nella continua incerLezza a discapito di che cosa?

Dei serviz i  pubbl ic i ,  a discapito dei  serviz i  pubbl ic i .  Quindi ,  caro Consigl iere Corrado, i ternpi

del le vacche grasse sono terminat i  e sembra che sol tanto loro non se ne siano accort i ,

sol tanto loro non se ne siano accort i  e girano a vuoto, girano a vuoto pensando già al  TIF per

t l  2014. Ma si  rendono conto? Che in un momento in cui  s i  chiedono sacr i f ic i  a l le imprese di

pagare TARES per  op i f ic i  che sono ch ius i  e  IMU per  op i f ic i  che sono ch ius i ,  no i  and iamo a

,pàrp"rrre € 500.000 per i l  Trani  lnternat ional  Fest ival? Che non ha prodotto nessun ut i le sul
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C o r n u n e  d i  T r a n i Cons ig l io  Comuna le  de l  10 ,02 .  20 '14

terr i tor io,  se non a qualche i rnprenditore cornmerciale che sicuramente ha venduto qualche
p izza in  p iu .  Ma s t iamo scherzando?

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Graz ie ,  Cons ig l ie re  Tr imin i .  Ha ch ies to  d i  in terven i re  i l  Cons ig l ie re  Santorso la  che,  pero,  per
prob lemi  d i  sa lu te  mi  ch iededi  leggere I ' in tervento  che ha avuto  la  prernura d iscr ivere .  Quind i ,
io  leggo questo  in tervento  che e  de l  Cons ig l ie re  Santorso la .  A l lo ra ,  sono domande,  in  pra t ica ,

a l  Segretar io  Genera le :  "ne l le  domande a l  Segretano Genera le ,  a l  qua le  r innovo la  mia  s t ima
personale  de l le  cu i  op in ion i  fa ro  tesoro. "  A l lo ra , . ,  "  l 'accesso a l  fondo d i  r iserva non è
consent i to per event i  imprevist i  e/o per fare fronte a increment i  a una spesa prevista? Se e si ,
e  questo  i l  caso? l€20.000 e  t ra lasc io  que l l i  impegnat i  per  una so la  inauguraz ione,  sono s ta t i
impegnat i  per  i l  p rogramma est ivo  che va da Giugno a  Set tembre? Se e  s i ,  cons iderato  che i l
b i lancio di  previs ione è stato approvato i l  12 Ottobre 2013, non sarebbe stato logico inser ire in
bi lancio,  nel  loro esatto ammontare, le spese sostenute da parte dei  soggett i .  che hanno
organizzato manifestazioni  di  r i levanza tur ist ica nel  corso del l 'estate 2013? E suff ic iente
indicare genericamente che i l  prel ievo dal  fondo di  r iserva e dest inato a r i rnpinguare i l  capi tolo
su cui  imputava la spesa senza che nel la del ibera sia stato precisato con chiarezza la stessa
connessione del le in iz iat ive con la promozione tur ist ica? L'assenza di  una chiara
speci f ic azione del l 'at t inenza del l ' in iz iat iva, con f inal i ta ed interesse del  Comune nel  campo del
tur ismo, non potrebbe diventare un mezzo per distr ibuire r isorse pubbl iche ad al t r i  soggett i
pubbl ic i  o pr ivat i ,  assumendo in tale caso del la i l l icei ta? Considerato che f ino al  12 Ottobre
2013 eravamo in esercizio prowisorio, sono state rispettate le norme che l imitano le spese
possibi l i  a quel le per le qual i  sussiste I ' impegno contabi le sul  competente intervento o capi tolo
del bilancio di previsione e/o attestazioni di copertura finanziaria del responsabile del servizio
f inanziar io?" La virgola,  ogni  tanto. . ."  Se le spese che ci  apprest iamo a saldare, sono state
precedute da una delibera di impegno o sono state efiettuate in rnodo personalistico ed
arbi t rar io dal  responsabi le del  programrna fest ivo, incurante dei  quattro passaggi obbl igbtor i
previst i  per ogni t ipo di  spesa? Se fosse vera quest 'u l t ima ipotesi ,  non sarebbe piu giusto far
r ientrare quest i  soldi  f ra i  debi t i  fuor i  b i lancio? Se, come ben sapptamo, esistono debit i  fuor i
bi lancio non'ancora r iconosciut i  e per gran parte non ancora pagat i ,  è possibi le progettare
spese che non r ientrano in quel le previste per legge? Ed ancora, t rat tandosi  nel  caso di
specie,  uno storno di  fondi  e quindi  una var iazione di  bi lancio relat ive del ibere di  prel ievo dal
fondo di  r iserva, non sarebbero dovute essere corredate dal  parere del  Col legio dei  Revisor i
dei  Cont i? Ed inf ine, non sarebbe stato corret to adeguarsial  parere del la Cornrnissione Affar i
ls t i tuz iona l i  o  a lmeno sent i re ,  a lmeno a scopo conosc i t ivo ,  i l  Co l leg io  de i  Rev isor i?  Tran i ,  10
Febbra io  2A14,  Cons ig l ie re  Santorso la . "  Questa ,  quest 'e lenco d i  domande lo  a l legh iamo
anche a l  verba le  de l ,  de l la  de l ibera  d i  Cons ig l io  Comunale .  Cra,  se i l  Segretar io  vuo le
r ispondere a l  te rmine d i  tu t t i  g l i  in tervent i ,  se  vuo le  r ispondere,  se po i  non vuo le  r ispondere
no  n . .

SEGRETARIO GEN ERA LE DON ATO,SU S CA
Non e che non vog l io  r ispondere [ . . . ]  in . rnan iera  p iù  puntua le  e  necessar io  leggere con p iu
at tenz ione le  domande poste  e  c i  mancherebbe a l t ro .  Una cosa,  vog l io  sgombrare i l  campo da
un equivoco. Di s icuro quel prel ievo non serve per pagare debit i  fuor i  b i lancio per prestazioni
di  serviz io perché se fosse stata questa I ' intenzione l 'avrei  bloccata io a pr ior i .  E stato
proposto  d i  fa re  un bando per  r iconoscere icont r ibut i  per . . .  Ora,  in  ogn i  caso,  in  ogn i  caso,  in
ogni caso, se fosse stato fat to per pagare le prestazioni  di  serviz io di  s icuro sarebbe stato un
atto i l legitt im o.

(voci  in sottofondo)

Nel  mer i to ,  ne l  mer i to  non ent ro ,  l l  be l lo  d i . . .  a  l i ve l lo  d i  percor r ib i l i tà ,  a l lo ra . , .  se  fossero s ta te ,
fossero s ta te  una manovra per  pagare prestaz ion i  d i  serv iz io  ord inate  da l l 'Ammin is t raz ione d i
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stcuro non sarebbe s ta to  poss ib i le  far lo ,  Ne l  mer i to ,  po i ,  questa . . .  e  un d tscorso p ienamente

po l i t i co  Se e  oppor tuno o  no fare  un ' in iz ia t iva ,  d i  in t raprendere un ' in iz ta t iva  de l  genere '  Co lgo

I 'occas ione,  comunque,  per  comunicare a l  Cons ig l io  che i l  30  d i  Gennaio  ho preparato ,  sono

stat i  ennroryat i  dal la Giunta Comunale, s ia le piste di  control lc cer lavor i ,  servizr  e fornl ture
r r '  -  ' - .  ' '

perche in questa maniera rendiamo tangibi le e concreto anche i l  control lo interni  del  Comune

di Trani ;  s ia i l  p iano del la t raspatenza, le bozze del  piano trasparenza integr i tà e la bozza del

piano t i - iennale di  prevenzicne del la ccrruzione che sono pubbl icat i  adesso sul  s i to per

ricevere eventuali osservazioni da parte di chi, dei soggetti interessati soprattutto anche da

parte dei  Consigl ier i ,  euindi ,  a l l 'esi to di  questo percorso di  sensibi l izzazione e di  condivis ione,

approveremo quest i  a l t r i  strument i  che sicuramente potranno essere anche funzional i  ad

evi tare che possano crearsi  s i tuazioni  discut ib i l i .  Questo per i l  futuro.

(voci  in sottofondo)

Assolutamente si .  Sul le vostre segnalazioni . . .  sul le vostre segnalazioni ,  anche con r i fer imento

al la determina data dal  vostro col lega, verranno fat t i  dei  control l i  puntual i ,  non dei  control l i  a

campione ma de i  cont ro l l i  puntua l i .  Quind i ,  non pot ro  fare  a l t ro  che r ip rendere icod ic i  c ie i

contratti, con ta norrnativa di r iferimento, per eventualmente far venir fuori qualcosa di

pato log ico,  se c 'e  qua lcosa d i  pato log ico,  lcont ro l l i  puntua l i  ver ranno e f fe t tuat i .  Eh s i . . .  le

av rà . . . s i cu ro .

PRESI}ENTE DEL CONStGLtO COMUNALE FAFRIZIO FFRRANTF
te rven i re i iCons ig i i e reco inumero45 ,D iLeo ,anz i

no, Gagl iardi  Riccardo. Prego.

CONSIGLIERE COMLINALE RICCARDO GAGLIARD I
G-rr i " j iàsiOent".  S'gnor.  Sndaro, ;o l leghi  Assessor i ,  Vista I 'assenza del  Segretar io $el la
pug l ia  pr ima d i  Tut to ,  in tervengo anche perché i l -mio  par t i to  è  s ta to  ch iamato in  causa in

parecchi interventi. Con riferimànto a un documento che è stato pubblicato dalla stampa in

quest i  g iorni ,  Voi  tut t i  r icordate che I 'Assessore al le Finanze ha iniz iato un percorso chiedendo

sia al le foze di  maggioranza ma anche al le foze di  opposizione e le categorie social i  un

contributo per la redazione del prossirno bilancio di previsione. l l  nostro partito si e riunito e ha

voluto stendere, dic iamo così,  un contr ibuto per iscr i t to e f issare alcuni  punt i  v ista che, tut t i
quant i  abbiamo detto in 'quest 'aula,  v isto i l  momento di  grave cr is i .  Per cui  lo ha int i to lato
"pacchetto ant i -cr isí" .  Ci  sono una ser ie di  provvedirnent i  che vogl iono sempl icemente essere

un contr ibuto al f  interno, r i tengo non sol tanto del la maggi oranza, ma del l ' intera assise

del l ' intera ci t ta che chiude, peial t ro,  con un apef iura da parte di  tut t i ,  per cui  potremmo

tranqui l lamente metterci  a tavol ino con chicchebsia,  a tavola come ha detto le i '  Per cui  va

inteso in questo senso, non e un programrna.al ternat ivo, peral t ro,  per quel l i  un po'  piu at tent i

porranno accorgersi  che e stato fat to nel  solco del  programma di  questa maggioranza, del

programma elet torale,  lo r iprende, solo che in alcuni  dettagl i .  E ef fet t ivamente uno dei  dettagl i

chJr iguarda questa del ibera, r iguarda le cornunicazioni  di  questa del ibera di  Giunta, e propr io

quel la di  un'anal is i  del la grave si tuaziÒne e di  una r ichiesta da parte del la Pugl ia Pr ima di

Tutto,  ma ovviamente noi  s iamo 4 Consigl ier i  su 20 di  maggioranza e su 32 del  Consigl io

Comunale, quindi  non cost i tu iamo noi  da sol i  la maggioranza, dovrebbero esserecondivis i  con

gf i  a l t r i . . .  un indr izzo che noi  r i teniarno, in questo caso divent i  una raccomandazione'  a

Limitare quel le spese che possono essere, dic iamo, di  lot tate,  v isto che par l iamo di  fondi  di

bi lancio,  quindi ,  d i  quel l i  cosiddett i  cash su provvedirnent i  che in questo momento, forse, sono

piu urgent i  per la nostra ci t ta.  Cercando anche e invi tando anche gl i  assessorat i  competent i  a

cercare di  dare anche una svol ta di  let tura da parte del le categorie interessate, Sappiamo che

quest i  sono intervent i  che interessano un po' tut te le categorie,  che al la f ine del l 'estate scorsa

hanno pure fat to i  compl iment i  a l l 'Amministrazione, dicendo che c 'è stata una presenza

maggiore pero le categorie devono essere coscient i  che oggi la col let t iv i tà da sola non puo
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sostenere quel lo che in passato si  e fat to Devono essere loro a scendere in campo, in pr ima
persona, devono loro contr ibuire,  eventualmente, v isto che c 'e un r i torno diret to su loro,  a tut te
quel t ipo di  intervent i  e di  manifestazioni  che, r ipeto la col let t iv i ta oggi  puo sopportare molto
meno.  Per  cu i ,  per  quanto  r iguarda I 'a rgomento in  ogget to ,  no i  lo  r i ten iamo,  que l  nost ro
documento come raccomandazione per i l  redigendo nuovo bi lancio di  previs ione a r idurre,
abbiamo usato anche i l  termine "fortemente",  le spese per questo t ipo di  manifestazioni .
Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Graz ie ,  Cons ig l ie re .  Ha ch ies to  d i  in terven i re ,  a l lo ra ,  i l  Cons ig l ie re  co l  nurnero 39,  Scagl ia r in i .
Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE M ICHELE SCAGLIARIN I
Graz ie ,  s ignor  Pres idente .  L 'a t tua le  s i tuaz ione economica,  s icuramente,  c i  impone d i  r is icare
le spese, soprattut to anche per manifestazioni ,  ma non per questo bisogna dire "non
spendiamo p iu ,  non invest iamo p iu  ne l  tu r ismo" .  Gl i  invest iment i  vanno cornunque fa t t i  e
magari  vanno r iv is i tat i ,  E credo, comunque, questo sia stato fat to perché quest 'estate i l  costo
della manifestazione, per tutta l 'estate, sicuramente è stata inferiore rispetto alle estati
p recedent i ,  qu ind i  un segnale  d i  invers ione c 'è  s ta to ,  Un segnale  d i  invers ione che è
proseguito perche noi  r i teniamo sempre piu che sia necessar io ed importante I ' intervento da
parte dei  pr ivat i  e i l  Natale scorso e andato in quel la direzione, quel la appunto, di  coinvolgere i
pr ivat i  d i  far s i  che ci  fosse anche una partneship,  quindi  una compartecipazione economica
propr io per gravare meno sul le casse cornunal i .  Quindi ,  un punto di  partenza si  e fat to.  Così
come i l  tanto discusso e famigerato TIF che e stato una scel ta di  carnbiamento r ispetto al
passato di  impostare la manifestazione, giusta o sbagl iata che sia,  intanto c 'e stato un
cambiamento. E io vorrei  propr io nel la logica di  dare un contr ibuto costrut t ivo,  che si  d icesse
che la manifestazione in se ha un valore. Come si  .puo migl iorare? Come si  puo svi lúppàre?
Perche credo che l 'obiet t ivo comune di  tut t i  s ia quel lo di  far s i  che tal i  manifestazioni  diano un
r i torno al la c i t ta e quindi  agl i  operator i  economici .  Operator i  económici  che comunque, se non
r icordo male , 'hanno fa t to  un ar t ico lo  su l  qua le  hanno sot to l ineato  deg l i  aspet t i  pos i t iv i .  Quind i ,
credo, comunque, che degl i  e lement i  posi t iv i  c i  s iano stat i .  Chiaro, era la pr ima edizione,
quindi  puo essere perfet t ib i le,  migl iorabi le pero bisogna, credo, dare un contr ibuto costrut t ivo e
non so l tanto  d i re  "che tu t to  va male ,  che non b isogna spendere,  che iso ld i  non s i  but tano" .  Le
cose si  possono migl iorare, s iamo qui  per dare un contr ibuto e dobbiamo andare esattamente
in questa direzione. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Graz ie .  Cons ig l ie re  Santorso la ,  e  menomale che s tava,  che non poteva par lare .  A l lo ra ,  ha
ch ies to  d i . . .no.  A l lo ra ,  ha ch ies to  d i  in terven i re  i l  Cons ig l ie re  co l  numero 24,Paol i l lo ,  Prego.

coNstGLIER E COMUNALE G tUS E?EE pAO LTLLO
Graz ie ,  Pres idente ,  l l  p rob lema che poneva questa  minoranza,  Cons ig l ie re  Scagl ia r in i ,  non e
l 'ut i l i tà o i l  benef ic io che ha apportato al la c i t tà,  la s ingola o tut te le al t re manifestazioni ,  In
questo caso st iam o discutendo del  prel ievo del  fondo di  r iserva per pagare alcune
manifestazioni .  Quindi ,  quel lo che noi  contest iamo e la legi t t imità di  questo t ipo di ,  come I 'ha
def ini to qualcuno, art i f ic io ammintstrat ivo. Nel senso che vengono pagate e r iconosciute
manifestazioni  già organizzate, già consumate. È questa, quindi ,  la quest ione che questa
minoranza si  duole,  non che poi  le manifestazioni  abbiano o non abbiano avuto un benef ic io o
un r i f lesso su l la  c i t tà  o  su l la  comuni tà .  Quind i ,  è  questo  i l  nodo. . .  come,  Miche le? A l lo ra  i l  mio
in tervento ,  scusami ,  i l  mio  in tervento  e  in  questo  senso,  Come,  perÒ,  non r iesco neanche a
comprendere, ho sent i to i l  Consigl iere Gagl iardi ,  d i  r i fer i re adesso e ho apprezzato questo
intervento, bis ogna r idurre le spese per questo genere di  manifest  azioni  e invece l 'a l t ro

Techlab d i  Paoio Nugnes P e s i n a  Q



C o r r t u r t e  d r  I  t a t r i

Cons ig l ie re  d i  magg io ranza  d ice
anche la cit tà Potra beneficiare.

' n O ,  V a n n o  b e n e " .  D a t e  u n a  l i n e a ,  d a t e  u n a  l i n e a  C O m U n e  C O S I

Graz ie .

PRESIDENTE DEL CCNSIGLIO COMUNAI-E FABRIZIO FERSANIE

Grazie,  Consigt ' " r*  Sono t"rrrunut gl i  intervent i  dei  Consigl ier i  Comunal i .  A chiesto di

intervenire per repl ica l 'Assessore Sotero, prego Assessore.

ASSESSORE AL TURISMO FABRIZIO SOTERO
pres ic tente  s iqnor  S inda.o , .o l legh i  Assessor i ,  g ià  co l legh i  Cons ig l ie r i ,  Sono s ta to  ch iamato in
I  r v 9 r v v r r l v t  v r !

bal lo piu di  u-na vol ta e quindi  intendo r isponciere in modo quanto piu puntuale possibi le,

spec ia lmente ad un Cons ig l ie re  Comunale ,  non ho cap i to  se maggioranza o  oppos iz ione,  non

io so, io le c i to una frase dei  suo presidente Enrico Letta Enrico Letta,  al la Fiei"a del  Levante,

come lei  sost iene, presidente del  consigl io,  nuovo centrodestra. . .  e i l  presidente Enrico Letta

durante la Fiera del  Levante ha detto espl ic i tarnente "si  investa piu nel la cul tura,  i l  sud r iparta

da l  cu l tura  e  da l tur ismo" .  Ed è  que l lo  i l f i io  condut tore  che sp inge la  nost ra  Ammin is t raz ione in

sce l te ,  mi facc ia  par lare  la  prego Cons ig l ie re .  Sp inge la  nost ra  Ammin is t raz ione a  fare  de l ie

scelte ben precise, delle scelte non avventate e delle scelte che hanno dietro un retroterra

cul turale e ben preciso, lo le dico che se servono €250.000/280.000 di  costo per,  dic iamo, per

r isol levare tut te le quest ioni  del la nostra ci t tà,  io non ho nessun problema ci  r inuncio

immediatamente, c i  r inunciarno subi to,  faccio un mutuo, le do io,  non ci  sono problemi.

lmmediatamente possiamo r isolvere tut t i  iproblemi del la c i t tà e sinceramente è un po'

stucchevole e noioso questa sua cont inua, cont inua perpetranza nei  miei  confront i .  Non nei

miei confronti, nei conironti cj i  cio che è stato organizzaio perché devo dai'e atto, giustamente,

non e  che una po lemica d i  t ipo  personate ,  ma una po lemica d i  t ipo  po l i t i co .  lo  sono un po '

annoiato di  questo, faccia del le proooste. lo faccio I 'Assessore al  Market ing e al  Tur ismo,

cerco di  fare bene i l  mio lavoro, cerco di  produrre dei  r isul tat i  per la mia ci t ta e adesso gl ie l i

vado ad elencare, perché non e possibi le che in pubbl ico si  r ivelano tut te le cr i t iche"e goi  in

pr ivato qualcuno mi v iene a dire "compl iment i ,  non discuto sul  meri to del le manifestazioni ,  che

bel la estate,  s i  e andat i  a l la grande".  lo ho la copeft ina del  Ministro al la cul tura Bray, che ha

messo la c i t tà di  Trani ,  la cattedrale di  Trani  che non e meri to nostro,  pero I 'ha messa anche

lu i .  po i ,  mi  pare che le i  ha cambiato  idea perche qua lche anno fa  d iceva che "se non c i

fossero le manifestazioni  tur ist iche, s i  d irebbe non si  fa niente o si  fa poco" '  Al lora,  s i  metta

d,accordo anche le i  su  que l lo  che pensa,  Non s i fa  n iente ,  e  non c 'e  n iente ;  s i  fa  poco,  e  non s i

fa  poco;  s i  fa  qua lcosa. . ,  E 'c r i t i cab i le ,  in fa t t i ,  io  non d ico che. . .  le  c r i t i che s i  accet tano,  le

cr i t iche si  assorbono, s i  cerca di  t i rare i l  megl io.  lo le spiego le mot ivazioni  per cui  abbiamo

concepito determinate manifestazione sul  terr i tor io,  par lo del le manifestazioni  che ho avuto

I 'onore di  curare che e quel la di  Trani  a GO-GO, che rappresentava per la nostra ci t tà i l

fenomeno e la cultura della destagionalizzazioné. La presenza di manifestazioni per la nostra

ci t tà in diverse, in diversi  settor i  del l 'anno, da quel l i  del l 'estate.  lo le devo confessare che

pur-troppo quest i  col loqui  sul le presenze del  terr i tor io,  l i  ho potut i  avere solo di  t ipo pr ivato,  I 'ho

spiegato nel  comunicato stampa. ldat i  del le presenze del  nostro terr i tor io,  s ia degl i  arr iv i  nel la

nostra città e sia, soprattutto, delle pres enze nella nostra città sono altamente confortanti,

sono in ascesa, sono di  piu,  c i  sono tant i  stranier i  che hahn.o voluto avere pregio di  stare nel la

nostra ci t tà.  lo le assicuro che solo per un fat to di  val idazione, per un fat to tecnico non
possiamo rendere pubbl ic i  quest i  dat i  del le presenze in piu nel la nostra ci t tà e ci  confoftano

che abb iano fa t to  un buon lavoro.  l l  T IF  ha s ign i f ica to  un march io  de l la  c i t tà ,  non un march io

associato al la nostra ci t tà.  l l  TIF ha signi f icato un elevata qual i tà di  determinate rnani festazioni '

esal tando l ' ident i tà del  nostro terr i tor io,  come l 'abbiamo detto più vol te.  Sono del le scel te,  io

faccio I 'Assessore al  Tur ismo, io faccio solo I 'Assessore al  Tur ismo e ho i l  dovere accanto

a l l 'Ammin is t raz ione Com unale ,  a l  S indaco,  a i  co l legh i  che condiv idono con me

quest 'avventura amministrat iva molto gravosa, ma anche estremamente grat i f icante in quel lo

ches i  r iescea produrre  per  la  nost ra  c i t tà ,  No i  abb iamo i l  dovere d i  produrrede i  proget t i ,  i l  T IF

ha signi f icato per noi ,  s igni f ica per noi  ident i tà,  s igni f ica unici ta del le nostre locat ion perche io
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le  garant isco che asco l tare  Serg io  Rubin i  in  qua lunque a l t ra  c i t tà  de l  mondo è d iverso d i

ascol tare Sergio Rubini  ai  p iedi  del la nostra cattedrale.  Ho voluto esal tare diversi  luoghi del la

nostra ci t ta,  diverse locat ion, diverse piazze nuove, per esempio la Banda Csir is che si  è

es ib i ta  qu i  a l le  spa l le  de l  Cons ig l io  Comunale ,  è  s ta to  un concer to  che ha avuto  un

successone,  ha avuto ,  Ma,  po i ,  io  cond iv ido che le i  possa avere. . .  d ice  " rna quest i  dat i  ch i  l i

p roduce,  ch i . . . " .  C i  sono deg l i  in tervent i  de l le  assoc iaz ione d t  ca tegor ia ,  che hanno d ich iara to
pubbl icamente che c 'è stato l 'aumento del  1Sok del le vendite e che ci  confoftano, anzi  io le

dirò di  piu.  lo ho anche sent i to qualche operatore locale che ci  ha detto a chiare let tere r ipetete

tal i  manifestazioni ,  a l t r iment i  v i  porto v ia la rnia at t iv i tà da Trani  perché quel lo che avete fat to,
quel piccolo segnale che avete dato, i l  p iccolo segnale di  cambiamento di  fare market ing del

terr i tor io,  lo nel l 'Amministrazrone faccio rnarket ing del  terr i tor io,  faccio tur ismo, le i  sta

sminuendo i l  lavoro che fa  i l  nost ro  co l lega d i  Giunta ,  S indaco,  c redo che la  co l lega a i  Serv iz i

Soc ia l i  facc ia  un grand iss imo lavoro ogn i  g iorno in  t r incea.  Le i  s rn inu isce i l  lavoro de l la

col lega, quando ci  par la di  cr is i ,  quando ci  par la di  d i f f icol ta economica del la nostra ci t tà,  le i

sminuisce i l  lavoro. lo in Amministrazione faccio market ing terr i tor ia le,  credo di  aver prodotto

dei  progett i ,  le ho spiegato qual i  sono le l inee guida dei  progett i ,  le ho spiegato che secondo

rne lei  ha cambiato idea. Noi vogl iamo proseguire per questa strada perche ci  sono dei  dat i  a

nostro conforto,  c i  sono dei  dat i  d i  conforto per le presenze tur ist iche nel  nostro terr i tor io,  c i

sono dat i  d i  conforto per gl i  arr iv i  nel la nostra ci t tà,  c i  sono dat i  d i  conforto per l 'esal tazione di

determinate location della nostra città, ci sono dati di conforto per la destagionalizzazione del

tur ismo nel la nostra ci t tà.  Non a caso la Regione ha voluto r iconoscere i l  nostro Fest ival  ,  anzi

non la  Regione,  la  coper t ina de l l 'Espresso ne l  qua le  s i  c i ta  Tran i ,  come uno de i  Fest tva l  p iu

impor tant i  d iPug l ia ,  ma nonso lo .  Ho potu to  apprendere pr ima,  da un ar t ico lo  chec i  è  ar r iva to
per t ramite Pugl ia Promozioni  che anche i l  New York Post ha fat to un cenno al la nostra ci t tà

come una ci t tà di  a l t issima attrat t iva tur ist ica e ci  fa pensare che st iamo intraprendendo una
strada giusta.  lo sono apert issimo al le col laborazioni ,  ma faccia una proposta, non è che puo

sempre cr i t icare noiosamente come un disco rot to,  faccia del le proposte concrete,  e le drco di
più,  termino i l  mio intervento, che st iamo prevedendo, v isto che non si  deve solo par lare di
spese ma anche di  entrate. .  per i l  prossirno bi lancio di  previs ione abbiamo intenzione di

introdurre la ' tassa di  stazionamento dei  pul lman del la nostra ci t tà,  st iarno lavorando con i l
Consigl iere Toftosa, che ha avuto I 'onore, la possibi l i tà di  col laborare con noi ,  io sono

veramente molto,  f f io l to grato per l 'apporto che ha voluto dare al  mio assessorato e al  lavoro

che insieme st iamo facendo, introdurremo questa tassa di  stazionamento dei  pul lman che ci
permettera, probabi lmente, di  incassare qualche soldino e di  v incolar lo nel la spesa del le

att iv i tà tur ist iche. Per i l  resto abbiamo voluto premiare, le i  sa che ogni at to caro Consigl iere
Corrado,  lo  sa ben iss imo che ogn i  a t to  e  muni to  d i  parere ,  d i  un parere  d i r igenz ia le .  Sono i
Dir igent i  che mettono i | . . .  noi  diamo att i  d i  indvizzp come I 'Amministrazione, di  una legi t t imita o

meno non spetta a rne r ispondere. Abbiamo voluto premiare, qualcuno chiedeva pr i rna sul la
base di  che cosa? Sul la base di  un at to di  indvizzo, di  un at to di  indir izzo fat to i l lo tempore.. ,

no,no,no era anter iore. , .  i l lo tempore, un at to di  indir izzo nel  quale abbiamo deciso di
premiare, implementare, cercare di  dare una r isposta concreta sul  terr i tor io,  manifestazioni
che fossero, dic iamo, present i  nel la pèr i fer ia del la nostra.ci t ta,  avessero la partecipazione dei
ci t tadini ,  fossero r icorrent i  per piu tempo cercando di  dare anche un piccolo segnale.  Le r ipeto,
io faccio market ing e tur isrno, cerco di  fare bene i l  mio dovere cr i t icabi le o meno, cerco di
produrre dei  progett i  nel la rnia c i t tà accanto al  Sindaco, del la cui  squadra mi onoro di  far parte.

Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Al lora ,  se  le i  mi  ch iede una rep l ica  e  mi  esp l ic i ta  i l fa t to  personale . . .

(voci  in sottofondo)
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No,  ma questa  non è  una c ie l ibera  qu ind i  d ic iarno è  una cosa. . .  è  sempl icemente una

comunicaz ione.  A lora ,  Cons ig l ie re  Corrado,  tag l ia rno la  tes ta  a l  to ro .  Veramente ' . '  oh  che 3

minu t i  . . ,  2m inu t i . 2  m inu t i ,  non  d i  p iu  e  con  ques to  s i  ch iude  i l p rovved imen to ,  P rego ,

CONS IG LIER E COM UN ALE G IUS EPPE CORRADO
presidente, veramente la r ingrazio.  Velocissimamente. Fermo restando che [a responsabi l i tà e
rtei Dir"ioenti ehe ha uti l izzato i l  fondo di riser"va per questioni cl i relative associazioni che voi
u v r  v  l l  l Y v r  r ! r  v l

avete scel to per pagarvi  qualche cambiale pol i t ica,  punto pr imo, v isto che ci  s iamo. Secondo,

io  non s to  contestando i l  T lF ,  v is to  che sono s ta to  ch iamato in  ba l lo , . .  non ho mai  cambia to

idea, mai,  L 'ho cjet to pr ima, I 'ho detto nel  rnio intervento. lo,  vogl io capire questo TIF quanto e

costa to? euesto  era  i l  succo de l  rag ionamento.  Le i  non puo contestarmi . ' .  io  non s to  d icendo,

non sto contestando la qual i tà Oegl i  event i ,  ne ho cambiato idea r ispetto al  passato. Ri tengo

che Tran i  non abb ia  p iu  b isogno d i  spendere quest i  so ld i ,  ma l i  dobb iamo invest i re  in  serv iz i

Lei  ha par lato del la quest ione dei  pul lman, ma dove andiamo a mettere i  pul lman? Le ho fat to

la proposta ad Ottobre, perché non andate a pul i re,  a far pul i re la quest ione dove c 'e [ 'area

Angel in i  dove vo le te  fare  g l i  u f f ic i  g iud iz iar i?  L i  possono andare ipu l lman.  Incominc ia te  a

emanare una ordinanza disgornbero e dis istemazione di  quel l 'area. lo non sto contestando la

qua l i tà  deg l i  event i ,  le i  mi  déve sp iegare quant 'è  costa to  i l  T IF? Dove s ta  la  rend icontaz ione

del  T IF? Non icommerc iant i . , .  che la  gente  e  ar r iva ta ,  ar r iva  ogn i  anno,  e  da ann i  che ar r iva  la

gente  a  Tran i ,  eua l i  sono le  propos ie? Quando mai  le i  c r  ha ch ies to  i l  cons ig l io  su come

rmpostare i l  tur ismo oggi a Trani .  Chi ha contestato Trani  a GO-GO, non sotto l 'aspetto del la

qual i ta degl i  event i ,  ma., ,  le i  che fa market ing terr i tor ia le,  quel  t ipo di  avvenimento va

progettato"acl Ottobre, non acJ Aprile. Aci Ottobi'e perché gli organizzatori del Ti 'ani a GC-GC

devono andare a un tour operator a vendere i pacchetti, Questo e marketing territoriale? Non

programmalo ad Apri le,  l l  TIF non va organizzato a Giugno, se le i  vuole fare market ing

territoriale si organizza a Settembre dell 'anno precedente coinvolgendo tutt i e facendo un

bando pubbl ico, caro Assessore Sotero, non le consento di  r ivolgersi  a me in quel la rpaqiera.

lo,  non ho mai cambiato idea su nul la.  E io le r ibadisco, con questa Amministrazione, con la

gente arrogante come lei ,  io non avro piu nul la a che fare. . .  iofac.cro del  popul ismo?

(voci in sottofondo)

PREST}ENTE DEL CONSIGLTO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Graz ie ' g raZ |eAssesso re ,Assesso re .Graz ie ,Cons ig l i e re .G raz ie ,
Consigl iere.  Assessore. Assessore, per piacere.
(voci in sottofondo) 

b

Grazie.  Grazie,  Consigl iere.  Consigl iere,  Consigl iere,  Consigl iere.  Consigl iere,  non si  r ivolga

al l 'Assessore, s i  r ivolga a me. E gìa,  e già terminato l ' intervento, e già terminato I ' intervento'

Grazie. Assessore, per piacere, Grazie. Grazie. Grazie. Grazie, Consigliere. Assessore,

Assessore, per piacere. La repl ica atut t i  la devo dare, eh. Prego, Consigl iere'

CONSIGLIERE COM UNALE RICCARDO GAGLIARDI
Orazre, piésiOerrte.  Eh pero, Consigl iere Corrado, qualche anno fa andava tut to bene. Le

manifestazioni  che si  facevano andavano bene, adesso non vanno piu bene. Ecco io penso

che, invece, io penso che invece adesso, ef fet t ivamente, qualcosa e cambiato,  Assessore. Noi

vogl iamo puntare sempre sul  tur ismo, penso che qui  dentro nessuno vuole tornare indietro.

Riteniamo che sia important issimo per la nostra ci t tà,  pero io r icordo, per esempio, che in

passato  c i  s iarno add i r i t tu ra  inventa t i  una Fondaz ione,  se non sbagl io  s i  ch iamava lda Greca

del Carret to,  che doveva sostanzialmente raccogl iere i fondi  pubbl ic i  e pr ivat i ,  e questo era lo

spir i to del  mio intervento. I  pr ivat i ,  specialmente quel l i  d i ret tamente interessat i ,  devono

cominci  are anche loro a contr ibuire,  non e possibi le che lo facciamo sol tanto noi ,  Stabi l iamo

un budget,  perché Assessore e pure vero che non ci  possiamo piu permettere di  spendere le €
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700.000 a l l 'anno per  queste  cose.  Sara 100,  sara  200 s tab i l iamo un budget  r ia t t iv iamo. . .  non

sara la  Fondaz ione lda Greca de l  Carre t to ,  ne facc iamo un 'a l t ra ,  facc iamo un 'a l t ra  cosa,  ma

secondo me lo  sp i r i to  deve essere que l lo .  l l  co invo lg imento de i  pr iva t i  ne l l 'o t t ica  de l la

mani fes taz toneche le i  ha fa t to ,  no i  cond iv id iamo e r i ten iamo che abb iano dato  comunque de i

r isu l ta t i  e  sono s ta t i ,  anche da no i ,  apprezzat i  Graz ie .
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l l  oresente verbale è stato approvato e sot toscr i t to nei  modi di  legge

IL  SEGRETARIO GENERALE

l:lî îIY:?î::l:::::1

IL  PRESIDENTE

F.to avv. Fabrizio Ferrante

l  o r
*' ...*..Òr..,res Pubblic

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

che lapresen tede l ibe raz ione :  i  L  f i i  : 311
è aff issa al l 'albo Pretorio dal

Trani,

a, :gMAlll l l

(ar t .  134 comma 4 de l  D. lgs  267 1B'B '2000)

decorsi 10 giorni dal la pubblicazione;

(ar t .  134 comma 3 de l  D. lgs .  267 1B'B '2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

per '15 giorni consecutivi  come prescri t to dal l 'art .  124,l" comma, del T'U'E'L' approvato

co l  D .Lgs .  1  8 .8 .2000 ,  n .  267  '

Trani ,

tr
\L

I

ATTESTA

che la presente deliberazione:

I e stata dichiarata immediatamente eseguibile:

U e divenuta esecutiva il

1 t '
l v

l l Segretario, visti gli atti d'ufficio,

Copia conforme ad uso amministrattvo

1 t  i -  l  ' ) ' t^  ! .

r r a n i  : . _ . . . . . : . . . . .


